Bewerbung für den offenen Platz als Ersatzmitglied im Landesschiedsgericht.

Liebe MitGrüne,

hiermit möchte ich mich um den offenen Platz im Landesschiedsgericht bewerben. Ich bin seit etwa 10 Jahren Mitglied der Grünen und nach Umzug aus MÖV seit etwa 9 Jahren in der Stadtteilgruppe Horn-Lehe sowie in der LAG Demokratie, Innen- und Rechtspolitik aktiv. Im Beirat vertrete ich die Grünen als sachkundiger Bürger im Verkehrs- und Umweltausschuss. Seit etwa 7 Jahren gehöre ich dem Kreisvorstand NordOst an.

Leider kann ich wegen einer lange geplanten Reise an der Landesmitgliederversammlung nicht teilnehmen und mich darum nur schriftlich vorstellen:

Ich bin 67 Jahre alt, verheiratet und habe 2 erwachsene Kinder.

Bis April ´24 war ich knapp 30 Jahre als Richter am Verwaltungsgericht tätig. Dort habe einige Erfahrung in der Auslegung von Satzungen, dem Verfassen daran orientierter Entscheidungen und dem lösungsorientierten und moderierenden Umgang mit Streitparteien gesammelt. Die würde ich gern für die Partei nutzen.

Um das zu ermöglichen, würde ich im Falle einer Wahl mein Mandat im Kreisvorstand zurückgeben.

Herzliche Grüße, Carsten Bauer